

Realiza Cuba su primera exposición comercial en Rusia



Moscú, 19 sep (RHC) Cuba busca hoy diversificar sus exportaciones a Rusia con la realización en Moscú de su primera exposición comercial en este país, durante la cual se firmaron acuerdos de cooperación y para crear empresas mixtas.

El presidente de la Cámara de Comercio de Cuba, Orlando Hernández Guillén, declaró a Prensa Latina que la exposición posee gran importancia para los nexos comerciales bilaterales, sobre todo, en momentos cuando aumenta la hostilidad de Estados Unidos hacia la Isla.

La primera Exposición Nacional de Cuba en Rusia, inaugurada ayer en esta capital, resulta vital pues las relaciones con este país son para Cuba de una importancia estratégica desde el punto de vista del intercambio comercial, señaló.

Hernández Guillén recordó que Rusia es el segundo socio comercial de Cuba en Europa y está entre los primeros 10 del mundo.

Nosotros, además, avanzamos en importantes proyectos de cooperación de Cuba con Rusia, subrayó el funcionario en un evento donde participan más de 50 empresas de la nación caribeña

Además, nuestro propósito es que los productos y servicios presentados en esta exposición coadyuven al desarrollo de una de las partes donde necesitamos avanzar en los referidos nexos, es decir, las exportaciones cubanas hacia Rusia, comentó el funcionario.

También buscamos una mayor presencia de Rusia en proyectos de inversión en Cuba, destacó el funcionario de la isla.

La exposición también tiene un gran significado, pues se realiza en un momento trascendental, de desarrollo de los vínculos cubano-rusos, opinó.

Aquí sesiona la XVI sesión de la comisión mixta intergubernamental y ocurre en momentos en que se firmó un acuerdo para crear la primera empresa mixta para el proyecto del Mariel, subrayó.

La víspera, se rubricó el primer contrato de exportación de productos agrícolas de Cuba a la Federación Rusa, con jugos, néctares y pulpas de frutas tropicales, señaló a esta agencia Frank Castañeda, presidente de Grupo Empresarial Agrícola de Cuba.

Ello se hace cuando los vínculos políticos y de amistad entre Rusia y Cuba se fortalecen, de ahí su trascendencia, estimó Hernández Guillen.

El vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba Ricardo Cabrisas aseguró que con esta feria se inician las celebraciones por el 60 aniversario de las relaciones bilaterales.

En algunos sectores, se exploran posibilidades con la exposición y permite el contacto con expertos presentes aquí y recopilar información sobre posibilidades y contar con un punto de partido para identificar nuevas oportunidades y crear nuevas potencialidades, comentó.

Podríamos medir dentro de un tiempo el éxito de esta feria a partir de que logremos incorporar a las relaciones comerciales con Rusia productos aún desconocidos en este mercado, subrayó el director de la Cámara de Comercio de Cuba.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/202519-realiza-cuba-su-primera-exposicion-comercial-en-rusia>



Radio Habana Cuba